

令和2年度第6回運営推進会議

大泉学園やまぼうし

令和3年2月27日

1. 本日の参加者

2. やまぼうしからの報告

*利用者、職員状況

利用者状況 登録者 22名 空き 3名

要介護1	要介護2	要介護3	要介護4	要介護5	平均介護度
7	6	4	3	2	2.4

現在 22名の利用者様に登録を頂いております。1名入院中 終了者3名 (特養1名、入院2名)

2月より新規2名利用開始

*職員状況

非常勤職員	常勤職員	非常勤看護師	派遣	計
3	8	1	2	14

看護師 (週3日勤務) 派遣1名 2月末で終了(週3日 8:30~16:30)

派遣1名(週5日 8:30~17:30) 2/8より常勤1名入職

2/21から非常勤から常勤に1名戻りました

*行事報告

1/3~1/6	初詣(氷川神社)
2/2	節分会
2/25	職員会議
コロナウイルスにより全てのボランティアを中止にしています。	

*研修報告

緊急事態宣言のため行っていません。

*事故・ヒヤリハット報告

事故報告

1月 外傷1件 返却忘れ1件

2月 外傷1件 離設1件 サービスミス1件

ヒヤリハット

1月 ふらつき1件 車のドアを勝手に開ける1件

2月 物品持参忘れ4件 物品返却忘れ2件 のぼせ1件

3. ご家族様からの要望

4. 運営推進会議メンバーからの要望、助言等

次回 運営推進会議はR3年4月24日（土）14：30～15：30に予定しています

運営推進会議のレジメの説明

やまぼうしからの現状の報告です。現在やまぼうしの登録人数は22名で空きは3名の状態です。介護度は要支援の方の利用はなく1の方7名、2の方6名、3の方4名、4の方3名、5の方2名で平均介護度は2、4になります。

職員の状況ですが、常勤職員8名、非常勤職員3名、派遣2名、非常勤看護師1名の計14名でケアにあたっております。看護師は週三日勤務、派遣に関しては週3、8時30分～16時30分の勤務になっており、2月末で契約終了、新しい派遣1名週5、8;30～17;30、1名の派遣は継続しています。

次に行事の報告ですが、1/3～1/6の間に氷川神社に初詣しに行きました。2月2日はフロアーにて節分会を行いました。2名の職員が鬼になり、新聞紙で丸めた物を豆代わりに鬼に投げつけて退治しました。

2月25日はケア会議を行いました。

普段来てもらっているボランティアさんはコロナウイルスにより中止としています。

研修報告ですが、2度目の緊急事態宣言のため、外部内部ともに行っていません。

事故報告・ヒヤリハットの報告です。

事故報告ですが、1月は外傷1件、返却忘れ1件です。

外傷に関しては内出血が右側胸部と前胸部中央にあるのを発見、介助中にできたと思われるため、移乗や体位交換の際は指ではなく手のひらで介助を行う、各勤務態で皮膚状態のチェックの徹底を対策としています。

返却忘れに関しては6月に行った行事のお金が居室の紙袋から発見、その時の行事のお金は預かり金より払っているため、今後は二重徴収を防ぐため預かり金より支払いをする(都度家族に確認)、洗濯物等と混じってくる可能性もあるため確認を対策としています。

2月は外傷1件、離設1件、サービスミス1件です。

外傷に関しては左膝下に内出血を発見、テーブルや柵にぶつけた可能性があるため、排泄介助時は柵を外す、テーブル時はフットレストから足をおろすを対策としています。

サービスミスに関しては、臨時通所の日に家族から連絡があり、お迎えにこないですけど話され、すぐにお迎えに行く。個人予定表に臨時通所と預かった職員が記入する、個人予定表のチェックは固定概念で見ずに慎重に行う対策としています。

離設に関しては、昼食後に急に護国寺へ行くと玄関より外に行かれる。玄関出てスロープのところで戻るようお話しするも納得せず、職員を変えて対応、少しすると戻られる。職員3人体制であったが、一人はパソコンに打ち込みを行っていて、新人職員2人に見守りもまかせていた状態であった。新人職員は利用者の行動を完全に把握できていないため、中堅職員が必ず見守りを行うことを対策としています。

ヒヤリハットですが、1月はふらつき1件(椅子より立ち上がりの際にふらつき転倒しそうになる)、車のスライドドアを利用者が勝手にあける1件です。

2月は物品持参忘れ4件(活動記録)、お風呂にてのぼせて歩行困難1件、物品返却忘れ2件(活動記録、塗り薬)です。

前回は職員の確認ミスで忘れ物が多い為、再発防止策として、活動記録を最初に確認し、見開きに持ち物の一覧を作り、確認の徹底を対策としています。今回はその活動記録の持参忘れが多く見られたため、活動記録を必ずチェックしてから送迎することを再周知、またケア会議でもこの問題を指摘し、意識付けを行いました。

新型コロナウイルスにより今回も開催が出来ずにご迷惑をおかけしています。なにか意見等がありましたらお気軽にご連絡ください